

## Columna

Jorge Alvial Pantoja  
Delegado  
Presidencial  
de Los Ríos



# Tres años de gobierno

**E**l Gobierno del Presidente Gabriel Boric estuvo de cumpleaños, el tercer año de administración en donde nos hemos detenido a mirar hacia atrás y hacer un balance del trabajo que estamos impulsando.

Estamos orgullosos de los avances, nuestra administración ha tenido la firme convicción de que debemos trabajar por hacer un mejor Chile para todas y todos, esa ha sido nuestra consigna, la que hemos hecho carne cada día, con cada acción que emprendemos, pensando en que cada pequeño avance va a mejorar la calidad de vida.

Hemos logrado importantes hitos, como ha sido el aumento del sueldo mínimo, el copago cero de salud pública, Chile cuida, la ley de responsabilidad parental, las 40 horas y el crecimiento económico que ha tenido nuestro país en los últimos años. Pero también tenemos conciencia de que eso no es suficiente.

Como Gobierno en Los Ríos, el Presidente Gabriel Boric, nos ha encomendado avanzar en las políticas públicas prioritarias y en lo que esperan nuestros vecinos especialmente en materia de obras públicas, inversión y seguridad, como es lograr concretar el anhelado puente Cochrane; reiniciar la construcción del Hospital de La Unión; avanzar en temas históricos como es Barrio Cívico y Museo del Vapor además de poder lograr el reinicio de la construcción del Museo de Arte Contemporáneo de Valdivia.

Otro desafío para potenciar el desarrollo regional, es que se pueda iniciar la construcción de proyectos aprobados por el Servicio Evaluación Ambiental, como son seis proyectos solares que cuentan con una inversión de más de 50 millones de dólares en el territorio; el proyecto de aserradero de la empresa Foraction; la planta Colun; e importantes proyectos de vivienda.

Pero nada de esto va a ser posible, si no trabajamos de manera transversal, por tanto en este tercer aniversario del Gobierno del presidente Gabriel Boric, quiero hacer una invitación a todos los habitantes a ser parte de este gran proyecto, a trabajar con fuerza y sumar voluntades para juntos hacer una región más grande y donde la Seguridad Social, pública y económica sea una realidad indeleble. Para eso estamos aquí.